

Fecha: 18-02-2026

Medio: El Labrador

Supl. : El Labrador

Tipo: Noticia general

Título: **Alcaldesa Marcela Chamorro Macías sostuvo reunión con directora del Servicio de Salud Metropolitano Occidente en nuevo Hospital de Melipilla**Pág. : 6
Cm2: 173,8
VPE: \$ 260.731Tiraje: 2.000
Lectoría: 6.000
Favorabilidad: No Definida

Alcaldesa Marcela Chamorro Macías sostuvo reunión con directora del Servicio de Salud Metropolitano Occidente en nuevo Hospital de Melipilla

En el marco del permanente compromiso con el fortalecimiento de la salud en la comuna, la Alcaldesa Marcela Chamorro Macías sostuvo una importante reunión de trabajo con la directora del Servicio de Salud Metropolitano Occidente, Dra. Daniela Greibe, con el objetivo de continuar avanzando en mejoras concretas para la atención de las vecinas y vecinos.

El encuentro se desarrolló en dependencias del nuevo Hospital de Melipilla, instancia que permitió abordar diversas materias prioritarias para la comuna, enfocadas en fortalecer la red de salud, mejorar la calidad de las prestaciones y proyectar nuevas iniciativas que respondan a las necesidades actuales de la comunidad.

Estas gestiones reflejan el trabajo constante y comprometido de la Alcaldesa, quien ha impulsado una agenda activa en materia de salud, estableciendo vínculos estratégicos con las autoridades del sistema público para garantizar más y mejores oportunidades de atención para toda la comuna.

